

Polsek Sukra Melaksanakan Kegiatan Sambang Dialogis Kepada Security PLTU Sukra

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Aug 7, 2023 - 19:11



Polsek Sukra Melaksanakan Kegiatan Sambang Dialogis Kepada Security PLTU Sukra

Indramayu - Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang dialogis kepada petugas keamanan (security) di Pembangkit Listrik Tenaga Uap (PLTU) Sukra, Kabupaten Indramayu, Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya Polsek Sukra dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3. Tujuannya adalah untuk memberikan himbauan kepada petugas keamanan agar tetap bersinergi dalam menjaga kamtibmas dan melaporkan setiap tindakan pidana yang terjadi. Dengan demikian, diharapkan dapat tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukra dan sekitarnya.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin memastikan bahwa kerjasama antara petugas keamanan dan kepolisian tetap berjalan baik. Kami mengajak mereka untuk tetap berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar, serta berperan dalam melaporkan setiap potensi tindak pidana yang dapat mengganggu kamtibmas," ujar IPDA Rudi Hartono.

Dalam dialog yang dilakukan, petugas keamanan PLTU Sukra juga diberikan pemahaman mengenai pentingnya sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Mereka dihimbau untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Sukra dalam mengatasi potensi gangguan kamtibmas.

"Dengan adanya kegiatan sambang dialogis ini, diharapkan kerjasama yang baik antara petugas keamanan dan kepolisian dapat terus ditingkatkan, sehingga kamtibmas di wilayah Kecamatan Sukra dapat terjaga dengan baik dan masyarakat merasa aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari." Harapnya.

ANDRI/HMS RES IMYU